

Le programme anti-cubain Zunzuneo est condamné au Venezuela, au Nicaragua et au Costa Rica



La Havane, 24 avril (RHC)- Le ministre des affaires étrangères du Venezuela, Elias Jaua, a condamné le programme Zunzuneo, créé comme une espèce de twitter par l'USAID, l'Agence Étasunienne pour le Développement dans le but de promouvoir la subversion dans notre pays.

Elias Jaua a rappelé que le Venezuela défend le principe de la non-ingérence dans les affaires intérieures de n'importe quel pays.

À Managua, l'intellectuel et ex diplomate nicaraguayen, Aldo Díaz, a dénoncé le fait que le projet Zunzuneo a constitué une nouvelle forme utilisée par Washington pour s'immiscer dans les affaires intérieures de Cuba.

Toujours dans la capitale du Costa Rica, le Comité National de Solidarité avec Cuba a demandé au gouvernement de ce pays d'exiger des explications à la Maison-Blanche pour avoir utilisé le territoire

costaricien comme base d'opération du projet Zunzuneo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/21478-le-programme-anti-cubain-zunzuneo-est-condamne-au-venezuela-au-nicaragua-et-au-costa-rica>



Radio Habana Cuba